

Medienmitteilung

Moosalpregion, 11.06.2021

Moosalpregion: Saisonstart beim Bus alpin

Am Samstag nimmt der Bus alpin in der Moosalpregion seinen Betrieb wieder auf und bringt Ausflügler und Wanderer von Visp aus sowohl über Bürchen wie auch über die Törbjer Strasse auf die Moosalp. Damit ist die Moosalp während den Sommermonaten mit dem öffentlichen Verkehr von Bern aus in nur zwei Stunden erreichbar.

Während der Sommermonate ist der Bus alpin in mehreren Schweizer Bergregionen unterwegs. So auch in der Moosalpregion. Die regulären Postautolinien von Visp nach Bürchen oder von Stalden nach Törbel werden ab Samstag, dem 12. Juni bis auf die Moosalp verlängert. Damit steht für Ausflügler und Wanderer nichts mehr im Wege, mit dem öffentlichen Verkehr die Moosalpregion zu erkunden. Der Sommerfahrplan gilt bis zum 17. Oktober 2021.

Die Bergregion zum Abschalten

Das Hochplateau der Moosalp am Eingang des Vispertales ist ein wahres Ausflugs-Bijou. Im Wandergebiet ist für jeden Geschmack etwas dabei – egal ob flach, im Wald oder auf 3'000 Metern. Die Natur rund um die Moosalpregion ist einzigartig und grösstenteils unberührt. Ein täglicher Höhepunkt ist die Heimkehr der vielen Kühe von der Bergweide zurück auf die Moosalp jeweils um 17.00 Uhr. Ein kleiner Bergspaziergang auf den Aussichtspunkt Stand verbunden mit einem Besuch der charmanten Bergrestaurants lassen Ausflügler und Wanderer den Alltag vergessen. Ganz nach dem Motto «hiä chusch ämbri».

Ein Sommer voller Erlebnisse

Besucher der Moosalpregion erleben einen Bergsommer voller Erlebnisse. Noch bis zum 28. August dauert in der Moosalpregion der Spendenevent «Bärgüf». Velofahrer zeigen für den Kampf gegen Krebs vollen Körpereinsatz auf der Strecke von Stalden über Törbel hoch auf die Moosalp. Nachteulen kommen in der Nacht vom 26. auf den 27. Juni in einer Nachtwanderung in der Moosalpregion auf ihre Kosten. «Hiking Sounds» verbindet am 17. und 18. Juli kleine Wanderungen mit Konzerten von Baschi, Adrian Stern, z'Hansrüedi und den Oesch's die Dritten. Und schliesslich findet am 10. und 11. August auf der Moosalp der traditionelle Moosalpmarkt mit Produkten aus der Region statt.



Abbildung 1: Bus auf der Moosalp | Fotocredit: Christian Pfammatter, Valais Wallis Promotion

Medienkontakt:

Fabrizio Gull
Leiter Tourismus
Moosalp Tourismus AG
T: 079 755 35 81
M: fabrizio.gull@moosalpreigion.ch

Die **Moosalpreigion** liegt im Kanton Wallis in wunderschöner und sonniger Terrassenlage über dem Rhonetal und dem Knotenpunkt Visp. Dank der intakten Natur, ihrem eindrucklichen Bergpanorama, den atemberaubenden Aussichtspunkten und vielen Sommer- und Wintererlebnissen hat sich die Region zu einem empfehlenswerten Ferien- und Ausflugsziel entwickelt. Die Moosalp Bergbahnen AG verfügt über 9 Liftanlagen und 25 Pistenkilometer. Während der Wintersaison werden bis zu 60 Arbeitnehmer durch die touristischen Betriebe der Moosalpreigion beschäftigt.

Weitere Informationen und Fahrpläne: www.moosalpreigion.ch

Weitere Informationen sowie Bilder und Geschäftsberichte stehen unter www.moosalpreigion.ch/medien zum Download bereit.